



**Protokoll der Vorstandssitzung der
Gesellschaft für Live-Rollenspiel e.V.
vom 10.04.2021**

Anwesend: Kim Scholz (KS), Andrea David (AD), Max Dittewig (MD),
Birk Jecht (BJ), Jonas Dietz (JD)

Abwesend: Kai Vaupel (KS)

Sitzungsleitung: KS, 1. Vorstand

Protokoll: AD, 2. Vorstand

Beginn der Vorstandssitzung: 19.08 Uhr

1. Begrüßung und Vorstellungsrunde, moderiert durch den 1. Vorstand KS.

2. Die Tagesordnung wird genehmigt und ergänzt.

- E-Mail-Liste mit allen aktuellen Mitgliedern und Erinnerung Mitgliederbeitrag 2022
- Neues aus den Bereichen
 - Bericht Tiny Torch Spin Off
 - Bericht Gaslin VII
- Spammails auf die GFLR-Adresse
- Mittelpunkt 2021 (Wann? Möchte jemand hingehen?)
- Terminfindung
 - Jahreshauptversammlung 2022
 - Strategietag
- Reflexion letzter Maßnahmenplan
- Sonstiges:
 - Änderungen gestellte Projektanträge
 - Vereinstag 2022

3. E-Mail-Liste mit allen aktuellen Mitgliedern und Erinnerung Mitgliedsbeitrag 2022

Max prüft im E-Mail-Verteiler die aktuelle Mitgliederliste, um die Erinnerung an die Mitgliederbeiträge rauszuschicken. In die Erinnerungsmail kommt auch unsere aktuelle Kontoverbindung. Max kümmert sich um die Erinnerung und um das Nachhaken bei den anderen Mitgliedern.

4. Neues aus den Bereichen

4.1. Bericht Tiny Torch Spin Off

Quasi eine durch Fans der Reihe organisierte Con, basierend auf dem gleichen Hintergrund und unterstützt durch Reichweite und Netzwerk der Orga. Das Projekt war ein großer Erfolg und hat viel Spaß gemacht. Schön war, dass so Leute als Orga aktiv geworden sind, die sonst nicht die gleiche Gelegenheit gehabt hätten. Es diente also unserem Vereinszweck LARP-Organisation zu fördern.

4.2. Bericht Gaslin VII

Komplettes Sandbox-Setting ganz ohne Orga-Plots. Spielende, die Plots anbieten erhalten nachträglich 20€ ihre Conbeitrags zurück (wegen Material und Wertschätzung), wenn der Plot auf der Con angeboten wurde. Andrea war als SC da und kann sagen, dass auf jeden Fall genug zu tun war und sich Spielende mit Plots, Deko und Co. eingebracht haben. Als Community-Projekt im Star Wars Setting hat das gut funktioniert. Teil des Erfolgs war, dass es eine Anleitung/Vorlage gab, die es auch unerfahrenen Plotschreibenden ermöglichte, sich einzubringen. Regel war, dass man bis 2 Wochen vor der Con einen Plot anmelden konnte. Das Spiel auf der Con war insgesamt rücksichtsvoll und wertschätzend und die Orga konnte gut die „Kontrolle“ über die Spielwelt abzugeben.

4.3. Berichte aus den Resorts

Bank wird von Max noch umgemeldet.

Keine Updates von Andrea.

Max hat einen sehr guten nahezu lautlosen Notstromgenerator für den Fundus gekauft.

Keine Updates von Birk.

Keine Updates von Jonas.

4.4. Spammails auf die GFLR-Adresse

Kim bekommt häufig Spammails, Max und Andrea zum Beispiel kaum. Falls doch bitte entsprechend behandeln.

5. Mittelpunkt 2021 (Wann? Möchte jemand hingehen?)

Kim hat Kathi gefragt, ob sie weitere Infos (Termine, Anmeldung, ...) hat. So wie es aussieht laut aktueller FB-Seite findet der Mittelpunkt dieses Jahr nicht statt.

6. Terminfindung 2022

6.1. Jahreshauptversammlung

Terminvorschlag: 06.02.2022 oder 06.03.2022

6.2. Vorstandssitzung

Terminvorschlag: 09.01.2022

6.2. Strategietage

Terminvorschlag: 22.-24.04.2022

Davor nutzen wir die Mitgliederversammlung zur Abfrage von Wünschen, Ideen und Co. Andrea macht Agenda- und Locationvorschläge im Januar.

7. Sonstiges

7.1. Änderungen bei Projektanträgen

Sind nötig bei großen Änderungen, grundlegenden Änderungen an Budget, Konzept, Gelände, ... nicht aber wenn sich nur Kleinigkeiten ändern, z.B. ein Projektteammitglied dazu kommt.

7.2. Workshops

Kim möchte gerne einen Workshop anbieten im Jahr 2022. Themen dafür werden vermutlich online gesammelt.

Ideen:

- Schminken
- Basteln
- Basteln mit elektronischen Elementen
- Basteln mit Standard-Teilen (alles was du brauchst gibt's im Baumarkt)
- Conplanung mit MS365
- Musik und Sound im LARP
- Ambientstörungen vermeiden, Immersion fördern (z.B. Plakate in der Nähe von Feuerlöschern)

7.3. Vereinstag


Bevorzugt im Sommer, zum Grillen und Entspannen, aber auch zum Feiern des Vereins und bisheriger Erfolge. Präsentieren der Ergebnisse aus den Strategietagen, evtl. Mini-Vereins-Con, ... Einfach was Schönes für die Mitglieder des Vereins, damit sich diese persönlich und privat vernetzen. Andrea kann sich als Gelände die Dorfscheuer vorstellen. Bilder gibt es hier:

https://www.google.com/search?q=Dorfscheuer+unsleben&client=opera&hs=pnW&sxsrf=AOaemvKlKWd8uf6ZZGUPZ-esC6mx6ypE3Q:1636312705243&tbm=isch&source=iu&ictx=1&fir=GeSR7_GiUk8q5M%252C-zr0C10vNgRIGM%252C_&vet=1&usg=K_2vaQU-uEbLmP7ya1hvtst270WOSY%3D&sa=X&ved=2ahUKEwjG6qXs-4b0AhWIM-wKHxqNBOgQuqIBegQIOhAD&cshid=1636312714944073&biw=1498&bih=751&dpr=1.25#imgrc=GeSR7_GiUk8q5M

8. Maßnahmenplan

Im Protokoll unter	Was?	Wer?	Bis wann?
28.02.2021 4.	Liste über die Orgas im Verein machen	KS	Ende 2021
28.02.2021 4.	Mit Orgas absprechen, ob sie auf unsere Webseite wollen	KS	Ende 2021
10.04.2021 4.	Adressänderung bei der Bank vornehmen	MD	Ende 2021
10.04.2021 Allgemein	Protokoll <ul style="list-style-type: none">An den erweiterten Vorstand schickenAuf die Webseite onlinestellen	KS	14.11.2021 14.11.2021
07.11.2021 Allgemein	Protokoll <ul style="list-style-type: none">FinalisierenUnterschreibenAn den erweiterten Vorstand schickenAuf die Webseite onlinestellen	KS, AD	08.11.2021 14.11.2021 14.11.2021 14.11.2021
07.11.2021 6.2.	Agenda und Location für Strategietag planen und vorstellen	AD	09.01.2021
07.11.2021 3.	Erinnerungsmail Mitgliedsbeiträge schreiben	MD	05.12.2021
07.11.2021	Neuen Newsletter rausschicken Save-The-Date Jahreshauptversammlung Updates	KS	21.11.2021

Ende der Vorstandssitzung: 20.23 Uhr



Sitzungsleitung, Kim Scholz, 1. Vorstand



Protokollantin, Andrea David, 2. Vorstand